

Loapi, el nuevo virus que ataca los dispositivos móviles



Moscú, 21 dic (RHC) Los investigadores de la compañía internacional de ciberseguridad Kaspersky Lab informaron sobre un nuevo y potente virus denominado Loapi, que afecta específicamente a los dispositivos móviles.

La compañía rusa destacó en un comunicado que, una vez afectado el equipo móvil de Android, Loapi puede ejecutar una combinación, casi infinita, de opciones maliciosas por su estructura modular compleja.

Ese programa cuenta con una gran variedad de funciones para desarrollar numerosas actividades perjudiciales, como la generación de criptomonedas, suscripción a servicios de pago, envío y eliminación de mensajes y efectuar ataques para la denegación de servicios.

El director del Equipo de Investigación y Análisis para Kaspersky Lab América Latina, Dmitry Bestuzhev, indicó que los países más afectados en Latinoamérica por el virus Loapi son: México, Brasil, Chile, Panamá y Perú.

Fuente: RC-RReloj.



Radio Habana Cuba